
 

 

 

 

Rai: Peluffo (Pd), su stipendi agire in fretta  

 

(ANSA) - ROMA, 27 LUG - "Sulla questione degli stipendi, bisogna agire in fretta". Lo dichiara 

Vinicio Peluffo, capogruppo Pd in Commissione Vigilanza Rai. "A nostro avviso le possibili strada da 

percorrere - continua - sono due: la Rai puo' recepire il parere formulato dalla Vigilanza, ossia che 

l'azienda decida di applicare a se stessa il tetto dei 240mila euro. In alternativa, puo' procedere a un 

intervento autonomo di riequilibrio, in sintonia con lo spirito della legge. Dal momento che il direttore 

generale ha parlato di autoregolamentazione, gli chiediamo di definire di che cosa si tratta in concreto. 

Su questo esprimeremo un giudizio compiuto, valutando quanto sia aderente alla previsione di legge 

sul tetto alle retribuzioni". "Il dg ha annunciato anche un piano complessivo per affrontare il problema 

dei dirigenti Rai inutilizzati. Vogliamo allora conoscerne quanto prima i dettagli. In particolare, la 

tempistica e gli strumenti che si intendono utilizzare per applicarlo", conclude.(ANSA). 


